Rebland Kurier 16.01.2019

Neuer Kommandant

Feuerwehr Gottenheim mit neuer Führung / Emotionaler Abschied

Gottenheim. Schon bei seiner Wahl zum Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim vor fünf Jahren hatte Clemens Maurer angekündigt, nur eine begrenzte Zeit für das Amt zur Verfügung zu stehen. Am Freitagabend, 11. Januar, setzte er seine Ankündigung aus dem Vorjahr in die Tat um und legte sein Kommando in jüngere Hände. Zum neuen Feuerwehrkommandanten wurde sein bisheriger Stellvertreter Dominik Zimmermann gewählt. Dessen Stellvertreter ist künftig Simon Schätzle.

Für diesen wiederum rückt Ausbildungsleiter Michael Geng in den Feuerwehr-Ausschuss nach. Am 24. Januar muss der Gottenheimer Gemeinderat die Wahl des Kommandanten und seines Stellvertreters bestätigen. Danach übernimmt das neue Führungsduo die Verantwortung in der Feuerwehr.

Vor den Wahlen berichtete Kommandant Clemens Maurer den etwa 60 Mitgliedern der Gottenheimer Feuerwehr sowie den Gästen von Nachbarwehren und aus dem Dorf von den Aktivitäten der Feuerwehr im vergangenen Jahr, das mit 37 Einsätzen und dem Hahleraifest sehr



Der bisherige Kommandant Clemens Maurer (links) und Bürgermeister Riesterer (rechts) gratulierten dem neuen Kommandanten Dominik Zimmermann (2. von rechts) und seinem Stellvertreter Simon Schätzle zur Wahl. Foto: ma

42 aktiven Feuerwehrleute war.

Bürgermeister Christian Riesterer, der die Wahl leitete, freute sich über das überzeugende Votum der Kameraden und gratulierte Dominik Zimmermann und Simon Schätzle zur Wahl, verbunden mit dem Versprechen, die Gemeinde werde die Feuerwehr jederzeit und wo immer möglich unterstützen. Die Verdienste des scheidenden Kommandanten Clemens Maurer würdigte der Bürgermeister, der den Werdegang des Oberbrandmeisters Clemens Maurer Revue passieren ließ. Am 1. Oktober 1989. also vor fast 30 Jahren, war Clemens Maurer in die Feuerwehr eingetreten. Vor seiner Amtszeit als Kom-

anstrengend und vielseitig für die mandant war Maurer sechs Jahre lang stellvertretender Kommandant. Die Feuerwehr habe er mit viel Geschick und Engagement geführt.

> Auch dem Kreisfeuerwehrverband Breigau-Hochschwarzwald ist das Engagement des scheidenden Kommandanten Clemens Maurer nicht verborgen geblieben. Der stellvertretende Vorsitzende des Kreisfeuerwehrverbandes. Thoma aus Bad Krozingen, zeichnete Maurer für seine besonderen Verdienste mit der bronzenen Ehrennadel des Kreisfeuerwehrverbandes aus. **Marianne Ambs**

Über die Ehrungen und Beförderungen berichten wir in unserer nächsten RK-Ausgabe.